

FSR Informatik - Sitzungsprotokoll

Datum: 06.06.2019

Beginn - Ende : 16:00 - 17:45 Uhr

Anwesende:

- ★ Daphne Auer (ab 16:05)
- ★ Hannah Steil
- ★ Christian Krauß
- ★ Christoph Staudt (ab 16:20)
- ★ Johanna Berresheim
- ★ Maximilian Hagner
- ★ Sarah Bachinger
- Evan-Lucas Möller-Stechbart (Lucas)
- Laura Schamul

Entschuldigt fehlend:

- ★ Robert Avemarg
- ★ Marco Venus
- ★ Mark Umnus
- ★ Frank Thiemicke
- ★ Marwan Lamat
- ★ Paul Köppert

Die gewählten (d.h. abstimmungsberechtigten) Mitglieder sind jeweils mit einem ★ gekennzeichnet.

Gäste:

- Max Müller
- Sophie Blum
- Henning Woydt
- Matthias Döpmann
- Martin Walter (FSR Mathe)
- Benjamin Friedl
- Maurice Wenig

Leiter der Sitzung: Johanna

Protokollant: Sarah

Beschlussfähig: Ja.

1 Top 1: Veranstaltungen

1.1 Auslandssemester Infoabend

Der Auslandssemester Infoabend wird am Do, 27.6.19 um 18:00 Uhr in der Carl-Zeiss-Straße 3 mit Prof. Dittrich, Prof. Lenz und vielen studentischen Berichten stattfinden. Außerdem soll viel Raum für Fragen und Anregungen gegeben werden. Maurice hat sich bereit erklärt, mit Einkaufen zu gehen und beim Aufbauen zu helfen.

1.2 Evaluation

Für die nächste Lehrevaluation vom 10.-21.06. werden alle FSR Mitglieder (und freie Mitarbeiter) gebeten, sich auf der Website einzutragen.

1.3 Lehrstuhlabend

Für den Lehrstuhlabend mit Prof. Beyersdorff am 17.6. in Konferenzraum sollen für die Snacks und Getränke €5 beschlossen werden. Generell ist geplant, dass zuerst die aktuellen Forschungsprojekte vorgestellt werden und die Veranstaltung dann in eine Kneipe verlegt werden soll. Hannah kümmert sich um eine Reservierung. Antrag: Sollen für den Lehrstuhlabend €5 beschlossen werden?

Abstimmung:	
Dafür:	6
Dagegen:	0
Enthaltung:	0

Antrag angenommen.

1.4 Studierende stellen Bachelorarbeiten vor

Für die Veranstaltung "Studierende stellen ihre Bachelorarbeit vor, sollen €5 beschlossen werden. Antrag: Sollen €5 für die Veranstaltung beschlossen werden?

Abstimmung:	
Dafür:	6
Dagegen:	0
Enthaltung:	0

Antrag angenommen.

1.5 STET

Martin vom FSR Mathematik ist Hauptverantwortlicher für die STET (Studieneinführungsphase) und möchte ein Plaungsteam

zusammenstellen. Lucas wird Hauptverantwortlicher des FSR Informatik für die STET. Folgende Veranstaltungen sollen geplant und organisiert werden: Kneipenabend, Stadtrallye, Spieleabend, Wanderung, Grillabende, Schnitzelwanderung, Lasertag, Professorentreffen, Last Minute Stundenplanhilfe, Fakultätsführung, Vorkurs. Hannah kümmert sich um die Begrüßung der Masterstudierenden. Benjamin schlägt vor, die Ersties in kleinere Gruppen zu unterteilen, damit das Kennenlernen untereinander leichter ist. Marc und Daphne kümmern sich um das Erstieheft.

1.6 7. Stifterlauf

Für den Stifterlauf haben wir ein FSR Informatik Team gebildet. Interessenten können sich auf der Seite der Bürgerstiftung dafür immer noch anmelden und als Team "FSR Informatik" angeben. Matthias sucht Firmen, die uns sponsern wollen.

1.7 Lagerfeuer- Wandern

Für das Lagerfeuerwandern am 28.6. benötigt Marco Unterstützung. Da wir die Finanzen machen, sollen €100 beschlossen werden. Antrag: Sollen für das Lagerfeuerwandern €100 beschlossen werden?

Abstimmung:	
Dafür:	7
Dagegen:	0
Enthaltung:	0

1.8 FAK Fest

Für das FAK Fest werden noch Leute gesucht, die am Freitag Bänke tragen.

2 Post

Keine wichtigen Mails, die besprochen werden müssen.

3 Win-Pool 2

Für den Windows Pool 2 sollen neue Wischer besorgt werden. Dafür schreibt Johanna die verantwortliche Person an.

4 KIF

Maximilian wollte noch einmal die Möglichkeit geben, mit zur KIF nächste Woche Mittwoch zu fahren. Zur nächsten KIF in Leipzig vom 30.10.-3.11. wäre es schon mit dem neu gewählten FSR hinzufahren.

5 Wahlen

Damit die Wahlen und die Kandidierenden besser sichtbar sind, ist die Überlegung Bilder auszu-drucken und die Fakultät zu hängen. Jeder, der ein Bild hochlädt, soll es auch an Daphne schicken. Außerdem soll ein neues Gruppenfoto von Maurices Bruder gemacht werden.

6 Sonstiges

6.1 FSR-Stammtisch

Generelle Zustimmung wurde geäußert, die Tradition des FSR-Stammtisches wieder einzuführen.

6.2 Vollversammlung

Die Vollversammlung soll am 04.07.19 ab 18:00 Uhr im Sozialraum stattfinden und nach circa einer Stunde in einem Spieleabend münden. Wir brauchen einen Beamer, für den wir beim FSR Informatik anfragen. Matthias fragt, ob wir Sponsoren für Pizza finden. Daphne und Christian arbeiten zusammen für die Vorstellung der Finanzen. Für die generelle Vorstellung gibt Daphne Johanna die Folien vom letzten Jahr. Johanna ist für die Vollversammlung hauptverantwortlich.

6.3 Homepage

Die URL für die FSR Homepage lässt sich nicht zurückkaufen und wir müssen bis Anfang Juli warten. Der Prüfprot ist weiterhin über den Link auf der FSR Homepage erreichbar.

6.4 Bericht von Lucas über den HIT und das Studiengangsspeeddating

Am HIT waren viele Menschen am Stand und es hat alles gut funktioniert. Wünschenswert wäre noch eine bessere Absprache mit dem FSR Mathematik, dass diese sich nicht im Stich gelassen fühlen. Das Speeddating war eine gute Veranstaltungsidee.

6.5 Mentoren für neue FSR Mitglieder

Daphne schlägt vor, jedem neuen FSR Mitglied einen der erfahreneren Mentoren zur Verfügung zu stellen. Dafür sollen sich die neuen Mitglieder überlegen, wen sie gerne als Mentor hätten und von den älteren wer denn unterstützen wolle. Maximilian erklärt sich schon bereit.